

**Beschlussauszug**  
aus der  
Sitzung des Orsrates Kirrberg  
vom 20.08.2019

---

**Top 5      Wahl des Ortsvorstehers**

Der Vorsitzende teilt mit, dass bei der Verwaltung zwei Vorschläge für das Amt des Ortsvorstehers eingegangen sind: Manuel Diehl und Klaus Dejon.

Weitere Vorschläge erfolgen nicht.

Nach Abschluss der Wahlhandlung und Auszählung der Stimmen gibt der Vorsitzende das Ergebnis bekannt:

Stimmberechtigte Orsratsmitglieder.	10
Abgegebene gültige Stimmen:	10
Stimmen Manuel Diehl:	6
Stimmen Klaus Dejon:	4

Damit ist Manuel Diehl für die nächsten fünf Jahre zum Ortsvorsteher des Gemeindebezirks Kirrberg gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Anschließend wird er vom Vorsitzenden unter Aushändigung der Ernennungsurkunde zum Ortsvorsteher ernannt.

Manuel Diehl spricht die Vereidigungsformel.